

ARTE
'Vampiros: realidad o mito', en Retroback. El festival de cine clásico Retroback, que este año se centra en la figura de Drácula, calienta motores con la exposición *Vampiros: realidad o mito*, que hace

un recorrido histórico y geográfico por el vampirismo. Acontecimientos, leyendas, costumbres, pintura, literatura o cine tienen cabida en la muestra, inaugurada ayer, a través de imágenes, decorados y espectaculares esculturas



(foto) que llevan al visitante a un misterioso viaje. **Centro cultural Gran Capitán. C/ Gran Capitán, 22. De 17.00 a 21.30 h. Gratis.**

Prorrogan la muestra del Hospital Real. La exposición *V Centenario del Hospi-*

tal Real, 30 años sede del Rectorado de la Universidad de Granada se prorrogará hasta el 16 de marzo y desde esta semana hay visitas guiadas gratuitas a las 19.00 h. **Hospital Real. Cuesta del Hospicio, s/n. De 11.00 a 14.00 h y de 17.30 a 20.30 h. Gratis.**

CINE
'La bestia humana'. Película de Jean Renoir, de 1938, dentro del ciclo *Maestros del cine clásico (VI): Jean Renoir (2ª parte)*. **ETS de Ingeniería de Edificación, campus de Fuentenueva. A las 21.30 h. Gratis.**

Fomento gastará 40 millones en la nueva estación del AVE

Es 13 veces menos de lo presupuestado en 2011. El tren llegará en 2015 si no se hace la variante de Loja, lo que obligará a ir a 50 km/h en ese tramo

J. M. M.
 jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

Frente a otras ciudades como Sevilla, Málaga, Córdoba o Valencia, Granada tendrá un AVE *low cost*. Por lo pronto, la estación costará unos 40 millones de euros, que es la cantidad «razonable» que baraja el Ministerio de Fomento, según informó ayer el subdelegado del Gobierno, Santiago Pérez.

Es 13 veces menos de lo que presupuestó Fomento en 2011 (más de 540 millones) a raíz del proyecto ideado por el arquitecto Rafael Moneo, y que ya suponía una rebaja respecto a los más 700 calcu-

lados en un principio. Respecto a la ubicación de la estación, Fomento baraja hacerla donde está la actual, en la avenida de Andalucía, o bien un poco más lejos de ese lugar, hacia La Chana, aunque no más allá de la circunvalación, según el subdelegado.

El AVE que llegará a Granada también sufrirá rebajas, ya que Fomento planea no hacer la variante de Loja, de 18 kilómetros, para que la línea pueda estar terminada en 2015. Eso significaría ahorrarse los más de 300 millones que cuesta hacer esos tramos pendientes—llenos de túneles y viaductos—, pero entonces el AVE tendría que pasar por la

La línea a Linares, en peligro

La Junta de Andalucía dijo ayer que el Ministerio de Fomento le informará «en breve» de la supresión de líneas regionales ferroviarias que está estudiando para ahorrar costes. Entre las posibles candidatas para su eliminación está la línea Granada-Linares, y también hay otras en Andalucía como las líneas Córdoba-Bobadilla, Ronda-Algeciras, Huelva-Jabugo-Zafra y Sevilla-Llerena, según la Junta.

línea actual, donde los trenes apenas pueden superar los 50 kilómetros por hora, tal

y como recordó recientemente el PSOE.

En caso de que se hiciera la variante de Loja, el AVE llegaría a Granada no antes de 2020, según dijo el subdelegado, quien señaló que, en cualquier caso, el Ejecutivo no ha tomado ninguna decisión.

Precisamente, ayer el partido Convocatoria por Loja (CpL) inició un encierro reivindicativo en las dependencias del Ayuntamiento lojeño en protesta por la idea de Fomento de usar el actual trazado ferroviario, que data del siglo XIX. Concejales y militantes de CpL se mantendrán concentrados durante cuatro días, de 9.00 a 21.00 h.

20 SEGUNDOS

Un joven mata a su tío, enfermo de alzhéimer, de un tiro en la cabeza

Un joven de 25 años fue detenido ayer acusado de matar a su tío, de 80 años, de un tiro en la cabeza en Valderribio. Ocurrió sobre las 12.00 horas en el domicilio que ambos compartían junto con la madre del joven. El joven confesó los hechos y no opuso resistencia al arresto, según la Guardia Civil, que investiga cómo el detenido pudo hacerse con el arma de fuego. La alcaldesa de Valderrubio, Francisca Blanco, dijo que no se conocen enfrentamientos previos entre ambos y que el acusado padece «una enfermedad mental» y la víctima sufría alzhéimer, por lo que la madre del arrestado cuidaba de ambos. La víctima había sufrido un ictus durante el fin de semana y la alcaldesa apunta a la posibilidad de que el joven decidiera disparar a su tío para «evitar que sufriera», extremo aún no confirmado por la Guardia Civil.

250.000 euros

de premios repartió la ONCE el domingo en el barrio de Cartuja a través de la vendedora Victoria Ruiz

Escaso seguimiento de la huelga

La huelga rotatoria convocada por el Sindicato Médico fue secundada ayer en Granada por 29 de los 1.127 facultativos llamados al paro entre el turno de mañana y el de tarde, según la Junta de Andalucía. Por su parte, el Sindicato Médico eleva la cifra de seguimiento a 65 médicos.

Se escondió «para darle un susto»

El hombre acusado de asesinar a su vecino en su propia casa, en Diezma, tras esconderse para esperar y asestarle 16 puñaladas, aseguró ayer ante el jurado popular que le enjuicia que «no se acuerda de lo que pasó», solo que fue a su casa y se escondió «para darle un susto».

«Despilfarro» en el parque de La Chana

La concejala del PSOE Ana Muñoz acusó ayer al Ayuntamiento de «despilfarrar el dinero de los ciudadanos» tras anunciar que sustituirá todos los árboles del parque de La

Chana apenas tres años después de su inauguración. La edil recordó que el espacio público costó casi tres millones de euros y califica de «negligencia» el tener que cambiar ahora el arbolado.

Aprobada la plaza para Joe Strummer

El Ayuntamiento de Granada aprobó ayer las nominaciones de diversas calles de la ciudad, entre las que destacan la plaza dedicada al cantante y líder de The Clash, Joe Strummer, en el Realejo, y un parque en memoria del periodista Enrique Seijas.

Problemas en las carreteras

La nieve causó ayer problemas de circulación en varias carreteras de la provincia, donde era obligado el uso de cadenas tanto en la A-4301 y A-317, en Huéscar, como en la A-4050, en Albuñuelas. También en la carretera de la Sierra, a partir del kilómetro 18, con la vía cortada desde Pradollano, según informó Tráfico.



Instalación, ayer, de los nuevos contenedores de pilas. A la derecha, uno de los pequeños que se repartirán a asociaciones de vecinos y empresas. TORRES

Duplican los contenedores de pilas en la calle y pondrán 200 en sitios cerrados

Actualmente hay 21 en la ciudad. El Ayuntamiento empezó ayer a renovar los 21 contenedores de pilas que hay en las calles de la ciudad y los duplicará, es decir, instalará otros 21. Según informó

ayer el concejal de Medio Ambiente, Juan Antonio Mérida, los nuevos contenedores, metálicos y en forma de columna, tienen 60 litros de capacidad y cuentan con depósitos separados, para pilas

600.000 litros de agua puede llegar a contaminar una pila de botón debido a su alta toxicidad

convencionales y de botón. A estos contenedores se unirán otros 200, más pequeños, de 20 litros de capacidad, que se pondrán en asociaciones de vecinos, centros cívicos y empresas o centros comerciales que los soliciten a Inagra. De esta forma, habrá en la capital 242 contenedores de pilas, uno por cada 1.000 habitantes.